Mit Adenauer 3/11/5-beschäftigen

Bildung Preis für Schüler

Kreis Neuwied. Die überparteiliche Stiftung Bundeskanzler-Adenauer-Haus vergibt 2016 wieder den Konrad-Adenauer-Schülerpreis, gespendet vom Lions-Club Rhein-Wied. Die Beschäftigung mit Adenauer söll gefördert und die drei besten Arbeiten mit 250, 150 und 100 Euro prämiert werden.

Einreichbar sind Werke, die im aktuellen Schuljahr 2015/16 als Facharbeiten der Jahrgangsstufe Q1 eines Gymnasiums oder zwölf einer Gesamtschule des Rhein-Sieg-Kreises oder in den Städten Bonn, Remagen, Bad Neuenahr-Ahrweiler und Linz entstanden sind. Einsendeschluss: 31. Mai 2016, Formulare/weitere Infos im Internet unter www.adenauerhaus.de